



Mi Universidad

Ensayo y diagrama

Brayan Emmanuel López Gómez

Historia natural de la enfermedad

Parcial II

Salud pública

Yasuei Nakamura Hernández

Medicina humana

Primer semestre grupo C

Comitán de Domínguez, Chiapas 15 de octubre del 2023

Historia de la enfermedad

Se le llama así a la relación ordenada de acontecimientos que resultan de la interacción del ser humano con su ambiente, que lo lleven del estado de salud al de enfermedad. La historia de la enfermedad se divide en dos periodos:

- 1.- periodo de génesis o prepatogénico
- 2.- periodo patogénico o evolución natural de la enfermedad.

Antes los problemas de salud actuales se puede decir que en el transcurso de la historia se observa la evolución y los avances tecnológicos, se puede afirmar que la enfermedad es la evolución natural de cualquier proceso patológico, donde el hombre forma parte de los procesos de salud que puede ir sin un diagnóstico realizando por un doctor, mientras que lo clínico realiza una descripción bajo una atención médica. Se dice que los acontecimientos de la enfermedad que ocurren dentro del organismo humano se deben a diferentes causas que desarrollando las enfermedades donde en algunos casos puede existir métodos preventivos y en otros a muerte podemos observar en diversas enfermedades un huésped en el agente y el medio ambiente, donde el huésped en una persona y puede enfermar y los agentes

Son microorganismos que provocan la enfermedad de igual manera el medio ambiente es el factor físico que nos rodea ya sea el clima o la parte donde nos encontramos. La naturaleza de la enfermedad sin tener una descripción del proceso o evolución en un individuo, donde se le puede dar importancia para la prevención y control de la misma por eso es uno de los elementos principales de la epidemia. Lo que más resalta es que en el siglo pasado los médicos podían observar el periodo de evolución de la enfermedad sin tener que realizar modificación en un proceso, por eso es que en la actualidad existen tantos diagnósticos errados o confusos para los pacientes ya que siguen sin procedimientos sistemáticos llegando a la realización de intervenciones quirúrgicas o medicamentos que pueden calmar en el momento las manifestaciones ya larga tiempo puede ser más perjudiciales para las personas afectadas. En la enfermedad se puede observar diversos periodos como el periodo patogénico donde hay cambios celulares, enfermedad infecciosa y sus síntomas son muy rápidos. En el periodo subclínico es la incubación donde no se observan síntomas.

Historia Natural de la obesidad

periodo prepatogénico

Agente: exceso de alimento calórico.

Huésped: masculinos y femeninos con exceso alimentaria

Medio ambiente: acceso a alimentos, cultura, entorno familiar



signos y síntomas Consecuencias

- Reducción de energía
- Dificultad para respirar
- Aumento de peso
- Dificultad de caminar

Cronicas

- Diabetes mellitus
- Hipertensión

Secuelas

- psicossociales

Muerte.

prevención primaria

- Alimentación sana y balanceada
- Hacer actividad física
- educar a la población en el consumo de alimentos.

prevención secundaria

- Checar grosor de pliegue
- medir estatura y peso
- sacar IMC.

protección específica

- Alimento alto de grasa
- Hacer actividad física 30 minutos

prevención terciaria

- Física
- Nutricional
- psicológico
- social

